

Pfarrer Dress erläutert die Hilfsangebote der Gemeinde. Sie bieten z.B. Sprachkurse an und unterhalten eine Kleiderkammer an der Neustraße. Sie kümmern sich auch um Patenschaften und begleiten bei Behördengängen.

Sie unterstützen zudem bei der Wohnungsvermittlung.

Es wird auch wieder ein Sommerfest geben unter dem Motto „miteinander-füreinander“. Weitere Aktionen und Veranstaltungen finden statt und sind in Planung.

Herr Nikolaus Bourguignon ergänzt den Bericht von Pfarrer Dress.

Die Kleiderkammer ist dreimal wöchentlich geöffnet und acht Leute sind damit beschäftigt, diese zu unterhalten.

Zudem besteht eine enge Zusammenarbeit mit dem DRK und der ökumenischen Initiative, sowie mit dem Mittagstisch. Es werden untereinander Kleidung und Möbel ausgetauscht. Mittlerweile sind 100 Fahrräder an Flüchtlinge verteilt worden.